

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 58 (1949)
Heft: 3

Rubrik: En deux mots

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

EN DEUX MOTS

Le 2 décembre, le Secours aux enfants de la Croix-Rouge suisse a envoyé à Silvi Marina les 25 000 boîtes de lait condensé récoltées par la Chaîne du bonheur de Radio-Lausanne.

*

Le 3 décembre, 90 enfants prétuberculeux de Bochum sont arrivés en Suisse; 70 d'entre eux ont été dirigés sur le préventorium des Alpes, au Beatenberg, et 20 sur le préventorium Sonnalp, à Goldiwil. Le 9 décembre, c'est le préventorium Pradafenz, à Churwalden, qui a accueilli 50 petits Autrichiens.

*

La Croix-Rouge suisse a envoyé à Stuttgart et Coblenze, dans le courant de décembre, du matériel orthopédique qui permettra de confectionner 200 prothèses destinées à des enfants mutilés victimes de la guerre.

*

LORS DE LA DERNIERE ASSEMBLEE DE LA DIRECTION DE LA CROIX-ROUGE SUISSE, LE 9 DECEMBRE, LE DR BOHNY, PRESIDENT DE LA CROIX-ROUGE SUISSE, A REMIS OFFICIELLEMENT A SŒUR ELSBETH KASSER LA MEDAILLE FLORENCE NIGHTINGALE QUE LE COMITE INTERNATIONAL DE LA CROIX-ROUGE LUI AVAIT DECERNEE EN JUIN 1947 ET QU'ELLE N'AVAIT PU ENCORE RECEVOIR, EN RAISON DE MISSIONS QUI L'AVAIENT RETENUE DANS DIVERS PAYS D'EUROPE.

*

Le colis de parrainage de Noël 1948 contenait du sucre, du riz, de la graisse, des flocons d'avoine, des fortifiants, du miel, ainsi qu'un petit bol de lait et deux bougies. En outre, les enfants de nos homes à l'étranger ont trouvé chacun, sous l'arbre de Noël, un petit paquet de biscuits, deux tablettes de chocolat et une boîte de crayons de couleur.

*

Ayant achevé son action de secours tendant à hospitaliser en Suisse des tuberculeux étrangers, le Don suisse a remis à la Croix-Rouge suisse un solde important de vêtements qui restaient encore à disposition. Ils seront distribués par notre Croix-Rouge nationale aux émigrants, aux rapatriés et aux étudiants étrangers.

*

La Croix-Rouge suisse a expédié au camp de réfugiés d'Uelzen, en Allemagne, 100 layettes, 400 couvertures de laine et un appareil radiographique.

*

Grâce à un crédit accordé par l'Aide suisse à l'Europe, la Croix-Rouge suisse a pu effectuer les envois suivants: à la Croix-Rouge de Lettonie, des médicaments pour les réfugiés lettons en Allemagne; à l'hôpital d'Urach (Wurtemberg), des médicaments pour des mutilés de la face; au sanatorium pour tuberculeux d'Asclipeion, à Voula près d'Athènes, des médicaments et des instruments chirurgicaux.

*

Dans le courant de décembre, la Croix-Rouge suisse a réparti de la literie représentant une valeur globale de fr. 50 000.— dans les villes de Bochum, Gelsenkirchen, Dortmund, Hanovre et Coblenze. En outre, un wagon de lingerie et d'ustensiles de ménage a été envoyé à la Croix-Rouge allemande de Cologne, ainsi qu'un lot de vêtements de garçons au home d'enfants de Bystrzyca, à Varsovie.

*

Le 21 décembre sont arrivés en Suisse les cinq premiers enfants français mutilés qui suivront un cours de rééducation professionnelle de six mois, au Repuis, près de Grandson.

*

LE SECOURS AUX ENFANTS DE LA CROIX-ROUGE SUISSE A ENVOYE DANS DIFFERENTS CAMPS DE JEUNES REFUGIES, EN GRECE, LE MATERIEL NECESSAIRE A LA MISE SUR PIED DE DIVERS ATELIERS: DEUX DE CORDONNIERS, DEUX DE TAILLEURS, DEUX DE TISSAGE ET QUATRE DE MENUISERIE. LA VALEUR TOTALE DE CES ENVOIS REPRESENTE UNE SOMME DE FR. 100 000.—, DONT LA MOITIE A ETE FOURNIE PAR L'AIDE SUISSE A L'EUROPE.

*

La Croix-Rouge suisse, Secours aux enfants ouvrira en janvier un nouveau préventorium à Engelberg, qui pourra recevoir une centaine d'enfants.